



HOY DESDE LAS OCHO GRAN ESTRENO

La canción del PLATEADO. J.J. MARTINEZ CASADO, IRMA ROSADO, JOSE MACIP. Director: FRANCISCO ELIAS.

El sábado gran acontecimiento. La más emocionante película de aventuras en maravilloso technicolor



DOROTHY LAMOUR HORIZONTES SALVAJES EN 'TECHNICOLOR'. RICHARD DENNING - JACK HALEY - PATRICIA MORISON - WALTER ABEL.



ENHORABUENA

La enviamos a la distinguida señorita Isabelita del Valle Almazán, quien ha regresado de Jerez de la Frontera después de haber aprobado con brillantes notas, la carrera de Comercio.

DR. SELTRAN LEON. Puéricultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingenieros. 7. De 6 a 7

PRIMERA COMUNION. En la mañana de ayer, y en la capilla del Hospital de la Cruz Roja, hicieron su primera Comunión las monísimas niñas Magdalena Bringas Miralles, Dolores de Africa Guerrero Casado y los niños Carlos y Angel Blanco Bernaola.

Cine Astoria

JADU

Hoy continúa desde las 5. Metro Goldwyn Mayer, presenta a Claudette Colbert y James Stewart en la gran superproducción:

En este mundo traidor

Próximamente EL POBRE RICO

por Roberto Font y Mercedes Vecino.

Nota: En las horas de restricción este Salón proyecta con LUZ P-CPIA.

¿Una buena publicidad? en EL FARO

Con gran esplendor se celebró en nuestra ciudad la fiesta del Corpus Christi

Las calles del recorrido de la procesión estaban materialmente ocupadas por una ingente multitud

A las 19.30 horas de ayer... uno de los tres jueves que lucen más que el sol... salió de la Santa Iglesia Catedral la procesión con el Corpus Christi.

que guardaban la plaza, cubrían a carrera.

Antes de salir la procesión, con el ceremonial tradicional, fué sacado del Palacio Municipal el Pendón Real, rindiéndosele los honores de ordenanza y siendo escoltado por el Ayuntamiento bajo mazas presidido por el Ilmo. Sr. alcalde, don José Rojas Feigenspan.

Durante todo el recorrido se fué efectuando el turno de portadores del histórico Pendón.

A las 19.30 horas las baterías de la Plaza dispararon las salvas, mientras las campanas de todas las iglesias repicaban y las bandas de cornetas tambores y música lanzaban a los aires las notas del Himno Nacional. Las fuerzas y el numerosísimo público situado en la Plaza de Africa rindieron homenaje de amor a Su Divina Majestad siendo el momento de inenarrable emoción.

Seguidamente se puso en marcha la comitiva presidida por batidores de la Guardia Civil a caballo, siguiendo doble fila de niños y niñas vestidos con preciosos trajes de Primera Comunión, figurando igualmente todos los alumnos de las escuelas municipales, municipales y particulares y Centros de enseñanza y Colegios de Ordenanza.

Siguen los miembros de las diversas Asociaciones religiosas de ambos sexos con sus banderas y estandartes. Tras ellos el Clero, siguiendo el Cabildo catedralicio y el hermosísimo "pasco" con la sagrada Custodia todo el cuajado de bellas flores y adornado con un gusto tan igual. Sigue el Ilmo. señor deán, revestido. Dan escolta al Santísimo la escuadra de gastadores del Regimiento de Infantaría de Ceuta número 54.

Sigue el pafío, llevando las varas distintos señores de Asociaciones y Cofradías religiosas.

Viene ahora coble fila de oficiales y jefes del Ejército, si-

PROGRAMA

para HOY

Desde las OCHO ULTIMO DIA de la interesante película B. G. Films producida por RKO RADIO, titulada:

ENCANTOS DE JUVENTUD

creación de ROBERT YOUNG y LARAINÉ DAY

MAÑANA un estreno super-sensacional:

Noche eterna

guiendo el Ayuntamiento bajo mazas.

Tras el Ayuntamiento figura S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Degado Serrano, a cuya derecha marcha un edil portando el Pendón Real. Tras S. E. van el jefe del Estado Mayor y sus ayudantes.

Sigue una fila presidencial integrada por S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Ilmo. señor alcalde, don José Rojas; Excmo. señor gobernador militar de la Plaza, don Lorenzo García Polo; Excmos. señores generales de Artillería, Intervención, Ingenieros y Sanidad; Ilmo. señor comandante militar de Marina, don José Vela-Hidalgo y otros.

Una segunda presidencia está integrada por representaciones de todos los Organismos civiles y militares.

Cierra la marcha la banda del Regimiento 54 y una compañía, con bandera, del mismo Cuerpo que fué la encargada de rendir honores.

El itinerario seguido fué el siguiente: Plaza de Africa, General Franco, San Juan de Dios, Puente Almina, 18 de Julio, Méndez Núñez, José Antonio, Puente Almina, General Sanjurjo, Independencia, Plaza de Africa a la Santa Iglesia Catedral, rindiéndose al Santísimo y al Pendón Real los honores de ordenanzas.

La procesión resultó hermosísima reiterando Ceuta una vez más, su profunda catolicidad.

ITALIA FAVORECE UNA LIBIA UNIDA

Y estrecha colaboración con los árabes, declara el conde Sforza

Roma, 16. - Italia favorece una Libia unida y una estrecha colaboración entre árabes e italianos, según manifiesta el ministro de Asuntos Exteriores italiano, conde Sforza, en unas declaraciones al diario independiente «El Tiempo».

Manifiestó que Italia está interesada en que «al otro lado del Mediterráneo» existe un Estado amigo con estabilidad económica, social y política.

Se trata de la primera declaración de un ministro italiano acerca de la cuestión colonial italiana después del reciente reconocimiento por parte de Inglaterra de la independencia de Cirenaica. - Efe.

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA 17 de junio, viernes. Santos Isidro, de.; Inocencio, Félix, Peregrino, Jeremías, Manuel, Sabido; Ismael; Nicandro; Marciano; Montano, mrs.; Inerío; Gondolfo, obs.; Avito, presbítero; Hipacio, Besarion; Rainerio; ofs., Bto. Pablo de Arezzo, Misa del Corpus. Rito Semidoble. Ordenamientos blancos.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del Bañeario de fortuna (Murcia) ningunas. Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma. Abierto todo el año para más detalles dirigirse al Administrador.

ANUNCIOS BREVES. Compras y ventas. ¿NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar etc.? Ayuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.

150. RAZON, AGUILAR, AYUNTAMIENTO. CEDO BUENAS HABITACIONES MATRIMONIOS SIN HIJOS. RAZON ESTA ADMINISTRACION. POR AUSECIA CEDO HERMOSO, ECONOMICO PISO. QUIEN COMPRE MUEBLES, INFORMES ADMINISTRACION. DESEARIA CAMBIAR CASA, RAZON ADMINISTRACION.

Aviones nacionalistas bombardean Shanghai. Shanghai, 16. = Dos aviones nacionalistas han bombardeado los suburbios occidentales de esta ciudad. Se desconoce si ha habido víctimas, por los daños causados por la explosión de las bombas. - Efe.

# Año Santo 1.950

El próximo año 1950 ha sido declarado por su Santidad el Papa ANO SANTO.

Este Año Santo está cercano; "Prope est iam Dominus", y nunca, quizás, como en estas circunstancias, aparece sensible y verdadero el parangón tan familiar en las Escrituras entre Dios, sus dones, su gracia y una victoria de la luz de la Verdad.

Dentro de pocos meses su Santidad el Pontífice Pío XII abrirá las Puertas Santas y, precisamente, mientras la liturgia, en el continuo transcurso de los Excelentes Misterios, pondrá en boca de los sacerdotes el conminatorio "Dies sanctificatus illuxit nobis, venite gentes".

Se trasladarán a Roma los pueblos de todo el mundo para gozar de las magnificencias de Dios en la purificación de las conciencias, en la eficacia más encendida de la plegaria, en las obras encaminadas hacia el total renacimiento cristiano.

La organización del gran Convencio ha sido ya iniciada. Ello representará el comienzo de la verdadera Paz.

El profundo significado del Año Santo ha sido expresado en las palabras del Sumo Pontífice: "Santificación de las almas mediante la plegaria y la penitencia y férrea fidelidad a Cristo y a la Iglesia—acción para la paz y tutela de los Santos Lugares—defensa de la Iglesia contra los renovados ataques de sus enemigos e impetración de la verdadera fe para los descarriados, los infieles y los sin Dios—aplicación de la justicia social y de la beneficencia en favor de los humildes y de los menesterosos".

Para terminar, otra gran certeza: Los hombres saldrán mejores después de haber asistido a las ceremonias del Año Santo. La reunión de las almas tendrá como seguro resultado un progreso en la vida espiritual y religiosa. El mundo tiene sed de Dios y de las cosas eternas. La llamada del Vicario de Cristo será saludable para innumerables almas. En Roma, los representantes de todos los pueblos de la tierra se sentirán verdaderamente hermanos.

Existe la seguridad de poder aboger a todos los peregrinos y habrá alojamientos suficientes y convenientes para todos.

La Prefectura de las Ceremonias Apostólicas ha publicado a primera lista de las funciones religiosas que han de celebrarse con gran solemnidad durante el Año Santo.

El Pontífice celebrará, al menos una vez al mes, en la Basílica Vaticana, la Santa Misa para los peregrinos; y asistirá a un solemne Pontifical de rito greco-bizantino con motivo del XII.º centenario de la muerte de San Juan Damasceno, doctor de la Iglesia.

En días que se fijarán oportunamente, se celebrarán las solemnes procesiones de la Imagen del Salvador que se conserva en el "Sancti Sanctorum" del Crucifijo de San Marcelo y de la Imagen de la "Virgo Sanctus Pontif Romanus" que se venera en la Basílica de Santa María Mayor. Así mismo ten-

drán efectividad varias funciones solemnes de rito oriental.

La lectura de la Bula de promulgación del Año Santo ha tenido lugar el día 26 del pasado mes de mayo en las cuatro Basílicas patriarcales. En diciembre tendrá lugar el reconocimiento de las Puertas Santas la segunda lectura de la Bula con la apertura de las Puertas y la inauguración del Jubileo. La Puerta de la Basílica Vaticana será abierta solemnemente por el Santo Padre. Para Navidad se celebrará un solemne Pontifical en la Basílica de Santa María Mayor.

Durante el Año 1950 tendrán lugar las ceremonias siguientes: en enero, a comenzar desde el día 6, un solemne octavario en la Iglesia de San Andrés del Valle, con funciones en los distintos ritos; a partir del día 18 un octavario por la Unión de las Iglesias; el día 20 la solemne conmemoración del martirio de San Fabián Papa; el día 25 un solemne Pontifical en la Basílica de San Pablo para conmemorar la conversión del Apóstol.

En febrero, día 2, la conmemoración del aniversario de la muerte de Pío XI; el día 22 darán comienzo las estaciones de Cuaresma en la Iglesia de Santa Sabina.

En marzo, el día 2, conmemoración del aniversario de la elección de Pío XII y el día 12 el aniversario de su coronación.

En abril, durante toda la Semana Santa, se celebrarán solemnes funciones religiosas en las Basílicas Patriarcales. El día 9, día de Pascua, el Santo Padre celebrará la Misa de Pontifical en la Basílica de San Pedro y bendecirá al pueblo desde el balcón.

En la segunda mitad de abril y en mayo se celebrarán cuatro canonizaciones.

En junio, el día 2, Pío XII inaugurará la nueva Iglesia de San Eugenio; y el día 8 participará en la solemne procesión del Corpus Domini.

A partir del día 20 de octubre, y durante los sucesivos meses hasta el día 30 de noviembre, se celebrarán las beatificaciones.

El día 24 de diciembre, con la ceremonia de clausura de la Puerta Santa, terminará el Año Santo.

El Gobierno italiano, en unión con las autoridades del Vaticano, está ya organizando y facilitando en el modo más amplio la afluencia de todos aquellos que deseen trasladarse a Italia con motivo de este gran acontecimiento.

**\* CRUZ ROJA \***  
el número premiado  
anoche fué el  
**\* 164 \***

Anúnciese en EL FARO

# ¿Donde estará la gran muralla que contenga al COMUNISMO?

## Stalin está en franca guerra con los que fueron sus aliados para salvarle de la destrucción alemana

## ¿Estamos cerca de la guerra abierta y declarada?

Desde hace tiempo, el comunismo, falso cantor de la democracia, está en franca guerra con los que fueron sus aliados para salvarle de la destrucción implacable que habría sido objeto por parte de Alemania. Esta guerra extraña, invisible y sorda, toma los más diversos aspectos, y con disfraces y añagazas, va adelante de un modo irremisible. Es, quieran o no, una lucha incesante cuyo principio no es de ahora, y que, desde aquellos tiempos del 1917, sigue la línea de conducta de una idea cuya finalidad pretende llegar al dominio y encadenamiento de la Humanidad.

A los muchos años, los que infinitas veces desoyeron las voces alerta, comienzan a ver. Rusia, desde octubre del 1917, bajo la máscara del comunismo, fué siguiendo adelante una serie de etapas sucesivas por caminos tortuosos y complejos. El comunismo ruso, a la invocación de la libertad encadenó como esclavos a casi ciento noventa millones de seres, y el dictador rojo—Stalin—creó una fuerza especial a su servicio—la N.K.V.D.—a la par que en forma tácita y determinada iba eliminando a todos los que pudieran ser rivales de sus ambiciones personales o entorpecerle en la marcha de sus deseos. Sin embargo, los que llegaron a la alianza con el comunismo y le prestaron armas y pertrechos en forma absurda y un tanto incomprensible, olvidaron la propia historia del comunismo y lo cruel de sus métodos y llegaron a creer que era posible variar en el modo y en la forma, aunque no en la esencia. Así se pretendió que el comunismo podía quedar encerrado dentro de los lindes de Rusia, sin querer ver que la única forma de poder subsistir era a costa de ir cada vez más lejos, para así acallar todo lo que pudiera surgir desde el mismo interior.

Cuando en septiembre de 1939, al lado de Alemania, los comunistas empezaron a ir más allá de sus fronteras y ocuparon parte de Polonia, entonces comenzó la fase definitiva de la guerra del comunismo, que todavía está hoy en pie. Las operaciones pseudomilitares se sucedieron, y la ocupación de los países bálticos y el incidente con Finlandia, fueron fases diferentes de esa batalla, todavía sin terminar. Hubo un compás de espera hasta el año 1941, y cuando

Alemania comenzó su gran batalla, el mundo de las democracias olvidó totalmente el historial del comunismo ruso, y allá fué para darle alientos y libertades, hasta admitir el enemigo dentro de sus propias fronteras. Después, con el tiempo, en la batalla del espacio y de las masas humanas, destruyendo la vida y la civilización, negando la libertad y los derechos humanos, Rumania, Hungría, Checoslovaquia, Polonia y parte de otros pueblos de Europa, todos cayeron bajo la férula del poder de los soviets para ser bastiones que como Bulgaria obran siempre al dictado de Moscú. Y por si eso fuera poco, en esta guerra aún ganaron más posiciones los comunistas en pueblos civilizados como Italia y Francia, y crearon en lugares como Albania y Trieste focos para hostigar a los que les salvaron con su ayuda del desastre.

Pero los últimos tiempos han forzado las cosas en la guerra de comunismo, obligando a los serviles de Moscú a quitarse la careta. Y hoy, al leer la prensa, al observar la evolución de las cosas, al medir en todo su verdadero alcance lo que pasa en Rusia y sus aliados de ayer, la convicción de la línea irreductible de un plan previamente trazado, se aferra más y más para ir cada vez más lejos y hacer dudar de la suerte definitiva en esta extraña y original guerra, donde no sabe uno, ni siquiera por los hechos si estamos cerca o no del comienzo de guerra abierta y declarada.

Ahora, la Alemania dividida en zonas por las leyes de la ocupación, es el escenario del último intento. Como no hace mucho fueron huelgas en Francia e Italia las fintas de tanteo, anunciados actos de sabotaje provocados por los comunistas van a ser la voz de alerta. No puede el comunismo detener y quedar en la inercia, pues ello sería el principio de su fracaso al quedar incumplidas su promesas. Para los

dirigentes de Moscú es imprescindible ir más allá en el dominio de Europa, y saltar los lindes del viejo continente. Los que dieron armas y dinero a la U.R.S.S., ven el peligro del empleo de estas armas para ellos mismos, y lo que es peor, como su propio dinero mina y destruye, por las ideas, la sano y lo bueno de su interior.

¿Donde estará la gran muralla que contenga al comunismo? Esta pregunta se le hacen estadistas que tardaron demasiado en darse cuenta de la verdad de la guerra del comunismo. En el principio o en el fin, para ir decididamente o para encontrar el remedio heroico, el instante de crisis se adivina ya. Y en los caminos incomprensibles que el comunismo sigue, en lo insospechado o lo inesperado, en eso está la incógnita de esta guerra sorda e invisible, pero guerra que existe, y todos comprenden ya.

J. MARTÍN.

### Ayuntamiento de Ceuta NEGOCIADO QUINTO AVISO

Se pone en conocimiento de los mozos alistados por el cupo de esta ciudad para el reemplazo de 1.949 y anteriores que conforme determina el artículo 278 del vigente reglamento de reclutamiento y reemplazo del Ejército podrán solicitar antes del próximo día 30 del actual el disfrute o continuación de los beneficios de prórroga de incorporación a filas de segunda clase mediante instancia dirigida al señor Presidente de la Junta de Clasificación y Revisión del Negociado de Reclutamiento de esta Ciudad.

Ceuta 15 de Junio de 1949  
El Alcalde,  
José Rojas.

AGUA DE COLONIA

## "GILDA"

Cada gota un recuerdo de juventud y belleza  
Fabricada por "PERFUMERIA ROMA" Cervantes, 8, Telfno., 889

**Oloroso Almina - Solera Almina - Moscate Almina**  
Tres nuevas marcas de la acreditada Firma  
**COSIO, de Chiclana de la Frontera.**

**Dr. Enrique Ostalé**  
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y  
Clínica de Nuestra Señora del Pilar  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

# LOS DEPORTES

## Ricardo Zamora relata los seis primeros choques contra FRANCIA

La primera y única victoria de los galos se produjo por 1 a 0 en 1933

Después, España volvió a vencer: por 2 a 0 en Madrid y por 4 a 0 en Sevilla

Fué en el año 1933 nuestro único tropiezo contra Francia. La derrota fué por uno a cero; pero lo suficiente para que los franceses, que la venían anhelando tanto, la celebraran como una de sus mejores glorias.

Este tropiezo nos significó que al año siguiente, con motivo de los campeonatos mundiales que habían de celebrarse en Italia, se nos incluyese como segunda serie. París, centro de Europa, pesa mucho en el Continente, y nuestro revés se tomó en consideración.

He de confesar que este triunfo fué justo —si bien cabe aducir que el único gol marcado por Nicolás lo fué en completo fuera de juego—. España presentó un equipo flojo, formado por mi; Ciriaco, Quiacoces; Cilaurren, Ayestaran, Marculeta; Prat, Regueiro, Elicegui, Galé, (que luego sustituiría Goiburu) y Bosch. En cambio los franceses, que habían incorporado a su fútbol la verdadera clase, presentaron a Desfosses; Van Doore, Mattier; Diagne, Kausac, Delfour; Mercier, Gerard, Nicolás, Rio y Langiller. Arbitró el suizo Bengeter.

García Salazar era entonces el seleccionador, se encontró en un momento en que andábamos a la deriva en busca de un medio centro de calidad. No lo había. Se pensó en Ayestaran y fracasó. Nuestros extremos, Prat y Bosch que tan buen resultado dieron como jugadores de club, tampoco hicieron nada derecho.

### DESQUITE EN CHAMARTIN

El 24 de enero de 1935 volvimos a vernos en Chamartin. Nos correspondió el triunfo por 2 a 0, y creo que fué el más meritorio, toda vez que Francia, ese día en que perdió estaba ya considerada como potencia de primer orden.



Esta jugada corresponde al VII España-Francia ventilado en Sevilla y que ganamos por 4 a 0. En ella puede verse a nuestro "paisano" Bravo rematando un balón de cabeza contra el marco de Da Rui

Pilar, la azafata del avión que durante todo el viaje ha puesto una nota de familiaridad cuidando de todos los pasajeros, me pregunta, entrando en el acotado terreno de la "Redacción", que si quiero café. Con el café me trae una succulenta merienda. Habrá que dejar, pues de golpear la máquina, pues la cosa es en extremo tentadora. Por otra parte, la niñabla ya na-



ELICEGUI, ariete del once español que perdió en París

Los jugadores que vistieron la camiseta española fueron; yo; Areso, Aedo; Cilaurren, Muguera, Marculeta; Lafuente, Regueiro; Lángara; Hilario y Gorostiza. Nótese que Ciriaco y Quiacoces son bajas importantes. Francia aineó a Thepot; Van Dooren, Mattier; Gabriargues, Verriet, Lehman; Courtois, Alzázar, Nicolás Rio y Langiller. Arbitra el británico Lewington.

En el primer tiempo marcó Regueiro y en la continuación lo hizo Hilario. Francia resultó un enemigo difícil muy distante del que anteriormente fué víctima de nuestro juego y de nuestra efectividad ante el marco.

En el séptimo y último encuentro no formó ya Ricardo Zamora. Y seremos nosotros los que recurramos al archivo para completar la información.

En la primavera de 1942 vencimos en Sevilla por 4 a 0. España no era el conjunto de otros tiempos, pero seguía siendo más efectivo su ataque. A consignar que en este choque hizo sus primeras armas internacionales nuestro paisano Bravo y el algerino Mateo. Nuestra alineación fué; Martorell; Teruel, Obeja (Juego Arqueta); Gabiñondo,

### Barranco dirigirá el encuentro Ceuta-Larache

Reaparición de Alamo y probable debut de Berdeji

Plato fuerte para el domingo en el Estadio. En esta ocasión nos visita un Larache que, como los aficionados saben, atraviesa un buen momento; ganó en Táger al España y al Magreb y, derrotado en la segunda jornada por nuestro titular en «Santa Bárbara», anhela el desquite o revancha.

Un desquite o revancha que nuestro titular ha de impedir si desea conseguir el título de vencedor de esta competición. Aunque la venta ja ceutista es grande, enorme aún está aquel sin decidir. El Melilla, a imagen y semejanza de larechenses y locales, podría puntuar en sus salidas y hasta superar la puntuación final del Ceuta si este se descuida lo más mínimo. Bastaría para ello con que ganase los seis puntos de Tánger y de Larache para sacar uno sobre nuestro representante.

El choque Ceuta-Larache por tanto se presenta de lo más reñido y emocionante y dará ocasión a que nuestros aficionados se recreen con una buena tarde de fútbol, con un auténtico partido de campeonato. Un Larache decidido a borrar su revés de Santa Bárbara y un Ceuta deseoso de asegurarse en el primer puesto, así lo anuncian.

Arbitrará Barranco y el Larache anuncia su equipo de gala. En cuanto a nuestro titular, parece segura la reaparición del centro delantero Alamo y se habla del posible debut del interior norteño Berdeji. Más seguro aquello, que esto. ¿El mismo once de siempre? Es lo más probable. Viene rindiendo bien. En Tánger frente al Magreb demostró su gran conjunto, la compenetración entre todas sus líneas y muchachos. A destacar también que Verecibar se afirma cada vez más en su puesto de defensa central. Ya en Tánger se mostró muy seguro y rápido.

## Torneo Provincial de Fútbol de Grupos de Empresas

### Bomberos venció en el encuentro de ayer

No vamos a intentar justificar el 6 a 1 adverso —ese fué el resultado de nuestro encuentro contra Bomberos— diciendo que el árbitro fué parcial o que nuestro adversario recurrió a procedimientos ilícitos en el terreno de juego. Nos vencieron porque fueron superiores en juego.

Eso sí, tenemos que hacer constar una cosa. En el equipo de Bomberos no eran bomberos todos sus componentes. Allí había Guardias urbanos, guardias de Circulación y empleados de Limpieza pública. Ciertamente todos empleados de la misma empresa, del Ayuntamiento. Pero rigurosamente cierto también que no debe ser así. En todo caso el equipo no debe denominarse «Bomberos» sino lisa y sencillamente equipo de «Empleados Municipales». Porque, claro, resulta que el cuadro de EL FARO se encuentra aquí en condiciones de manifiesta inferioridad. No recurrió a refuerzos ninguno. Se limitó a hacer un equipo con sus jóvenes productores, ya supieran o no darle al balón. Con el deseo de colaborar, con la

intención de ajustarse en un todo a las instrucciones dadas y a la verdadera finalidad del torneo, que otros no ven o no quieren ver.

Ahora, ante la postura de todos nuestros adversarios, no quedara reducido nuestro cuadro a una Empresa. Previa la autorización pertinente nos unificaremos con Papel, Prensa y Artes Gráficas. —todo perteneciente al mismo Sindicato— y así adquirirá nuestra representación una mayor potencialidad. No es justo que nosotros respetemos las instrucciones y los demás no.

El primer tiempo del choque FARO-Bomberos terminó con 4-1. Nuestro único tanto fué marcado por Baldomero, de penalty.

El arbitraje de Blanch fué correcto.

### Resultados de los partidos jugados ayer por la mañana:

Bomberos 6 — FARO 1  
Luz y Agua 1—C. Pescadores 2.

Los de por la tarde fueron: Hispano 2 - F. Juventudes 1

## En vuelo con los Coros y Danzas de España

### Canciones mallorquinas sobre el Canal de la Mancha

A bordo del avión que conduce a Londres "Aires de la Montaña" 16.—Esta debe ser la mejor Redacción que, en la vida pueda tener un gacelero. A 2.800 metros de altura —ríanse ustedes de las altas redacciones de los reporteros yanquis—, a una marcha de más de 300 kilómetros por hora el periodista ayudado por Pilar, la azafata del aparato, se ha organizado una pequeña Redacción que es una maravilla.

Por la ventanilla acabo de dejar atrás el último pedazo de

España, bañado por un gran trozo azul del Cantábrico y entra, mos en el Golfo de Vizcaya. Poco después, alguien me señala un punto marrón; es la isla de Yeu, donde el mariscal Petain pasa su cautiverio y que pone diariamente un poco de sonrojo en la faz de Francia. Hasta mi rincón, en la cola del aparato, llegan, como pasadas por un tamiz con sordina, los "copeos" que cantan en mallorquín, los del grupo representante de las Baleares. Los de Cabezón de la Sal, según un telegrama recibido, justamente a la hora de partir de Barajas, ya han salido de Irún, donde estaban detenidos por culpa de los visados.

A medida que el viaje como organizado para hacer propaganda de lo que se puede caminar sobre las nubes, la animación aumenta de volumen ahora. Además de cantar, ya bailan las mozas. Como en las emisiones de la radio se piden a los guitarristas números diversos. Sobre el Canal de la Mancha, viendo ya tierra inglesa, un payés alto como una casa, con voz un tantico empañada por la nostalgia, canta una de esas canciones empapadas de campo olorosas a resina de pinos próximos. Hay aplausos y vivas numerosos al final.

En el concurso que actualmente se celebra participan cerca de 17 naciones. Entre las curiosas aportaciones hay que contar la de A'emanía, que también envía representantes.



## Estadio municipal ALFONSO MURUBE

El domingo 19 A las 7,15 tarde  
Interesante encuentro para la COPA VARELA

Larache C. de F.  
S. D. CEUTA

Germán, Mateo; Epi, Alonso, Mundo, Campos y Bravo. Y la francesa esta otra: Da Rui, Van Dooren, Mercier, Bourbotte, Jordán, Rocasler, Aston, Simonyi, Koranyi; Dupuis y Ardaneu, Arbitro el portugués Palhinhas.

Campos marcó dos tantos y Mundo y Epi se anotaron los otros dos.

El domingo veremos Sobre Colombes irrumpe una selección francesa que mucho ha progresado en las nuevas tácticas, pero también un equipo español que acaba de dar la campanada en el Dalymoun Park y que anhela cerrar con broche de oro esta temporada internacional que comenzó mal y tuvo en Dublín su cambio más brusco y radical.

TETUAN

LA FESTIVAL DEL SANTISIMO CORPUS CHRISTI

Con magnifico esplendor y gran religiosidad ha celebrado la colonia católica de Tetúan la festividad del Santísimo Corpus Christi.

El día —haciendo honor al viejo adagio— ha sido magnifico y todo ha contribuido a que la fiesta tenga su mayor realce.

Sin perjuicio de las misas que se celebraron en el templo de Nuestra Señora de las Victorias como día de precepto, a las diez, tuvo lugar la cantada y solemne de la asistencia de las autoridades de la Plaza y representaciones de los Cuerpos, dependencias y organismos de la ciudad, presididos por S. E. el general Martínez Simaneas, delegado general de la Alta Comisaría. El templo presentaba un maravilloso aspecto.

Después de la misa de doce fue expuesto el Santísimo Sacramento hasta las últimas horas de la tarde, siendo velado por los turnos de la Adoración Nocturna, Acción Católica, V. la al Santísimo y demás organizaciones piadosas de esta parroquia.

A las siete y media de la tarde y con la asistencia de las mencionadas autoridades, Asociaciones y otros fieles que llenaban totalmente el templo parroquial dió comienzo la novena al Sagrado Corazón de Jesús, con sermón a cargo del Rvdo. Padre Ciríaco Barandica y terminadas estas plegarias se celebró una solemne procesión con el Santísimo alrededor del templo y jardines de la Misión que resultó llena de fervor y solemnidad.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

Toros en ALGECIRAS

El sábado día 18 a las 7.30 de la tarde.

REPETICION DEL GRAN LITRI

6 novillos del Marqués de Contaderos para

CARMONA, FRASQUITO y LITRI

Para esta corrida habrá servicios especiales de vapores PUBLIXERES

«Venga a España y vea lo que más le guste»

Para la próxima Primavera se espera la llegada de muchos norteamericanos

Declaraciones del director general de Turismo a la Prensa estadounidense

Washington, 16. — Don Luis Antonio Bolin, director general de Turismo de España, ha hecho unas declaraciones para la Prensa norteamericana. El periodista que ha conseguido la entrevista es Bob Considine, de la "Internews" y la publica, fechada en Madrid, el 13 de junio, la cadena de periódicos "Internews Times", de Washington.

escriba lo que quiera escribir. España siempre le considerará como bien venido". El señor Bolin preguntó al periodista cuánto había tenido que esperar en París con su esposa para lograr el visado español. Considine reconoció paladinamente: "Veinte minutos". Y lo comparó con los "siete días que necesitamos para persuadir a las autoridades de otro país vecino para que nos permitiesen ir a gastar allí unos cuantos dólares".

Los correos ingleses admiten desde ayer toda clase de cartas certificadas para España

Londres, 16.—La administración de Correos británica anuncia que a partir de hoy se admitirán en todas las centrales de Correos de Inglaterra cartas certificadas para España.

El límite del valor asegurado es de 400 libras esterlinas.—Efe.

La legislación social española recomendada en la Federación Internacional de abogados

Nueva York, 16.—El estado de la legislación social española, particularmente en lo que afecta a la protección de la familia, muy singularmente en la relativa a los premios de la nupcialidad, ha sido recomendada por la quinta conferencia de la Federación Internacional de Abogados, celebrada en Los Angeles.—EFE.

Esta es la población de España

Ahora nacen más niños que niñas y mueren más mujeres que hombres

Madrid, 16.—La población española, de hecho, censada hasta el 31 de diciembre de 1948, es de 28.015.907 habitantes. Desde 1940, la población española ha aumentado en más de dos millones.

En parte ese es el origen de la falta de viviendas, entre otras causas. Durante el mes de febrero nacieron en Madrid 1.090 niños: las niñas están en minoría, con 1.018. Muchos más nacieron en Madrid que en Barcelona, en el mismo mes, pero donde, en cambio, se mueren más mujeres que hombres. Tomando como referencia ese mismo mes, fallecieron 689 hombres contra 736 mujeres. Se muere menos gente ahora. En Barcelona fallecieron más personas que en Madrid.

La población española donde reside mayor número de extranjeros es Barcelona con 12.542. La cifra total de estos que habitan en España además de diez o doce mil transeúntes—, es aproximadamente de 54.000. Los portugueses están en mayoría, cifrado en 14.447; siguen los franceses y los alemanes y suizos.—Cifra

En Corea del Norte disparan contra una misión de la ONU

Seúl, 16.—Elementos de Corea del Norte han disparado contra cuatro miembros de la Comisión de las Naciones Unidas en Corea cuando recorrían la frontera en viaje de inspección. Se calcula que se hicieron a la Comisión y al grupo que le acompañaba cerca de cincuenta disparos de fusil.—EFE.

EL CORPUS en España

En Granada, Sevilla y Toledo, revistió la festividad extraordinario esplendor

Granada, 16. — La procesión del Corpus Christi ha revistido este año mayor solemnidad y esplendor que en los anteriores.

Las calles que había de recorrer la comitiva ofrecían un aspecto brillantísimo.

A las once comenzó a salir de la Basílica metropolitana la famosa procesión del Corpus, que resultó verdaderamente fastuosa.

Las calles del itinerario estaban abarrotadas de público. Los periodistas extranjeros y madrileños que han llegado invitados por el Ayuntamiento, presenciaron el paso de la comitiva desde los balcones del edificio de Telégrafos.—CIFRA.

En toda España se celebró el Corpus con extraordinario esplendor ; ; ;

Madrid, 16.—Se reciben noticias de todas las provincias de haberse celebrado con gran esplendor la festividad del Corpus.

Especialmente en Toledo, Sevilla y otras capitales, hubo

enorme afluencia de forasteros, resultando todos los actos celebrados, especialmente las procesiones religiosas, de una magnificencia extraordinaria.—CIFRA.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Paris, 16. — Refiriéndose al partido jugado el domingo entre España e Irlanda en Dublín, el crítico francés Jacques Rysuic ha manifestado: «El encuentro de Colombres entre Francia y España reúne un aliciente extraordinario. En él se podrá contrarrestar si un equipo frío y técnico como el francés podrá frenar la fantástica rapidez de la delantera española. Al hablar de rapidez no debe creerse que es la única calidad buena del equipo español. En su delantera figuran dos hombres que me asombraron por su clase: el extremo izquierdo Gaiña, al que Carey, capitán del equipo irlandés, considerado como el número uno de la Gran Bretaña en la temporada que concluye, no pudo frenar; el otro es Zarra, rápido, valiente, rayando en suicida».

Helenio Herrera, por su parte después de analizar las cualidades de los jugadores españoles, lanzó la voz de alerta para Francia ya que—dice—España ha sufrido una increíble transformación en tres meses con respecto a las tácticas modernas del fútbol.

Al igual que otros críticos franceses, considera a Zarra y Gaiña como los elementos más peligrosos del ataque español.—Alfil.

Barcelona, El que hasta ahora fuera entrenador del Sevilla, Patricio Caicedo, acaba de suscribir contrato para entrenar al R. C. Español de Barcelona.

Santander. — El encuentro amistoso entre el Toulouse y el Santander ha terminado con el empate a un tanto.

ANUNCIESE EN «EL FARO» Diario de la mañana

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. R. CEUTA Y MELILLA

Table with 2 columns: PICADURAS and CIGARRILLOS. Lists various tobacco products and prices like Crema de Cuba 100 grs. 8.10, Flor de Habana 6.35, etc.

Precios de venta al público, incluidos los impuestos

# Modas

## CONTRASTES EN LOS vestidos de noche



Las siluetas y líneas generales de los trajes de noche, de los que varían hoy en Londres según el gusto de cada creador. Para un modisto como Charles Creed son imposibles las líneas en cascada que prestan interés a los vestidos confeccionados por Bianca Mosca. A Creed le entusiasman las telas pesadas y ricas acerca de las cuales podemos decir que se nota su firme consolidación tras largo alejamiento de los obradores y de los tableros de los dibujantes de modas. Al terciopelo, con ser tela pesada, no le concede tanta beligerancia, y aunque le agrada las sedas de corbata, la emplea de un modo que indica timidez masculina, según se advierte en todos sus mo-

delos. En la presentación de su colección de primavera nos ofreció con éxito la línea vertical; es decir, la tela envolviendo apretadamente la figura y, allí donde es posible, frunciéndola y plisándola, dejando una abertura para mayor libertad de movimientos del modelo.

Bianca Mosca nos presenta los vestidos con caídas hacia afuera desde la cintura, separándose naturalmente de la vertical. Los vestidos son también de noche y no de etiqueta, y en aquellos con feccionados con tela de seda de corbata nos ofrece unas líneas tan femeninas que las hubieran aceptado sin remilgos las mujeres más femeninas del siglo pasado. Resucita así las antiguas

maneras de plegar y fruncir la tela, de suerte que, a pesar de la anchura, consigue apuntrar las líneas de la figura de un modo que quizá no se lograra ni con un vestido estrecho.

Peter Russell es otro modisto que también tiende a ajustar el cuerpo modelándole con faldas de amplios pliegues que en cierto aspecto se parecen a las creaciones de Creed. Aunque Russell emplea los escotes teniendo en cuenta el efecto general que produce el vestido completo es discreto. Véase también la muestra en la fotografía que publicamos de un abrigo de piel de

V. Ch.

### UNA CIUDAD NUEVA VA A SER CONSTRUIDA JUNTO A VALLADOLID

Valladolid, 16.—La Comisión permanente municipal ha tomado entre otros importantes acuerdos la explotación de terrenos en la margen derecha del río Pisuerga para construir allí toda la parte del ensanche de la ciudad, en la que se levantarán incalculables número de viviendas. Para comunicar ésta barriada o ciudad nueva, serán construidos dos puentes.

También fué aprobada la construcción de un paso subterráneo en el hoy existente paso a nivel que separa la capital de la populosa barriada de las Delicias, con lo que se evitarán numerosos accidentes.

El importe de las obras, sin contar, claro está, la construcción de las viviendas, se eleva a más de treinta y cinco millones de pesetas. — Cifra.

### Visita Galicia el ministro de Grecia en España

La Coruña, 16.—Ha llegado el ministro de Grecia en España, Sepyros Capetanides, en unión de su esposa. Le acompañaban también los marqueses de Quintanar y los señores de Washington, consejero de la Embajada norteamericana en Madrid.

El viaje de distinguido diplomático obedece al deseo de co-

nocer la región gallega.

Permanecerá en La Coruña dos días. Después seguirá a Santiago y Vigo.

El señor Capetanides, cumplimentó en la mañana de hoy, acompañado del cónsul general en Galicia, al gobernador civil y al alcalde. A primera hora de la tarde se trasladó al Ferrol del Caudillo. — Cifra.

### Boletín Oficial del Estado

#### Decreto regulando la campaña de cereales y leguminosas para 1949-50, y precios que han de regir

Madrid, 16.—El «Boletín Oficial del Estado», publicará mañana, entre otras, las siguientes disposiciones.

**MARINA.**—Decreto por el que se asciende a general de División al general de Brigada del Cuerpo Facultativo de Armas Navales, don Emilio Gilabert Pérez. Otro, por el que se asciende al empleo de general subinspector del Cuerpo Facultativo de Armas Navales, al coronel don Luis Cortina Rica.

**AGRICULTURA.**—Decreto por el que se regula la campaña de cereales y leguminosas para 1949-50. Esta comenzará en primer de junio de 1949 y terminará el 31 de mayo de 1950. El precio base del trigo en España,

cualquiera que sea su variedad y lugar de producción será de 117 pesetas quintal métrico, para mercancía sana, seca y limpia, con un máximo de impureza del tres por ciento, sin envases, sobre almacén del Servicio Nacional del Trigo. Este abonará a los productores sobre el precio base anterior, una prima única de 133 pesetas por quintal métrico, resultando por lo tanto un precio uniforme para el trigo en toda España de 250 pesetas por quintal métrico para la campaña de compra por el Servicio Nacional del Trigo.

Los precios base de compra por el Servicio Nacional del Trigo para los demás cereales leguminosas, serán los siguientes.

Centeno, en León, 200 pesetas; maíz, en Sevilla, 790; cebada, en Valladolid, 75 pesetas; avena, en Sevilla, 70; garbanzos blancos andaluces, 350; idem, castellanos, 375; lentejas andaluzas, 350; guisantes, en Valladolid, 140.

Estos precios se entienden por quintal métrico, para mercancía sana, seca y limpia, sin envases, sobre almacén del Servicio Nacional del Trigo.

En el próximo año agrícola será obligatorio dedicar al cultivo de trigo en cada provincia el número de hectáreas, cuando menos, que haya fijado el Ministe-

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7  
Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

## Sigue la atmósfera de temor e incertidumbre en Norteamérica

Preparativos de guerra. — Aumento de sueldos a la oficialidad del Ejército. — Intensa producción de bombas atómicas

### Vichinsky prueba que es un falsario y un ignorante

Washington, 16.—El tiempo en que los divorcios de Hollywood, los crímenes pasionales, el gansterismo y las extravagancias de las millonarias absorbían los mayores titulares y espacios de la Prensa y el mayor interés del público americano, ha pasado ya. La preocupación y los titulares los acaparan ahora Rusia, el comunismo, la cuestión atómica y el producto de todas ellas ganará en perspectiva a más corto o más largo plazo. Por ello no ha de extrañar si la mayoría de los comentarios se concentran sobre esos temas en lugar de otros más optimistas o sugestivos. Hacia cualquier lado que se mire, el ambiente aparece sombrío.

Existe aquí una latente atmósfera de incertidumbre y de temor, creada y sostenida por la amenaza que viene del Este y el nuevo fracaso de la Conferencia de París. Nada contribuye a aliviar tales condiciones.

La impresión de esta tarde es que los conferenciantes tratan apenas de salvar la cara de esa reunión con un puro «modus vivendi», para ir tirando hasta el próximo otoño que proyectan volver a congregarse en Nueva York.

Por quedar mal Vichinsky que dó ahora como falsario, un ignorante en materia bíblica, ante la opinión americana, cuando ayer los técnicos de la Biblioteca del Congreso de Washington, la mayor y más completa del mundo, le demostraron que la cita que atribuía en la Biblia a San Vladimiro no tiene pies ni cabeza. Es como la califican esos técnicos en la Historia de la Religión y las Leyes eslavas, uno de ellos sacerdote veinte años en Rusia, na sucia pieza del mal gusto del lacayo de Stalin. Porque San Vladimiro no tradujo la Biblia como aseguró Vichinsky pues murió sin saber leer; no existe traducción oficial al ruso de la Biblia y, finalmente, esa cita no aparece en ninguna traducción de aquella o de materias religiosas de cualquier idioma. San Vladimiro, fué príncipe hasta la edad de 32 años que abrazó el Cristianismo y fué bautizado. La Biblia fué traducida al eslavo eclesiástico mucho antes. Vichinsky es el falsario más grande del mundo — dicen las conclusiones de esos técnicos.

En otro orden de cosas soviéticas se dice aquí que la Cominform reunida en Varsovia está

rio de Agricultura. Igualmente, por éste Ministerio se fijarán las superficies mínimas que en cada provincia deben sembrarse de garbanzos, lentejas, habas, maíz y centeno.

**HACIENDA.**—Orden por la que se acuerda el ingreso en la Mutualidad de auxiliares del Registro de Rentas y Patrimonios. — Cifra.

tratando de intensificar a través de todos los partidos comunistas de todo el mundo, su acción propagandística contra Norteamérica, como baluarte del capitalismo reaccionario, esperando que se reúnan nuevos séculos Congresos de paz en diversas capitales de occidente para servir de tribuna a esos ataques.

Pero mientras la pelota va y viene entre Rusia y Norteamérica, esta prosigue sus preparativos para una guerra. Por una parte, hoy pasó aprobada de la Cámara al Senado, la propuesta de aumentos de sueldos a la oficialidad y jefes del Ejército. Por otra, en el Senado se revisará esta tarde que a fines de junio entrará en actividad una nueva fábrica para producción de la materia explosiva del nuevo tipo de bomba atómica, fábrica que ha costado 25 millones de dólares. La diferencia entre estas nuevas bombas y las arrojadas sobre el Japón equivale a la que existía entre las escopetas de pedernal y el fusil mauser. El número de bombas atómicas que actualmente tiene Norteamérica almacenadas — aun que constituye, claro es, un riguroso secreto — es calculada por algunas fuentes aquí entre 250 y 300. Una de esas nuevas bombas posee potencia suficiente para matar instantáneamente cien mil personas y destruir a varias centenares de miles de ellas. Por consiguiente, las existencias en las arcas atómicas norteamericanas son aproximadamente bastantes para paralizar la vida potencial de Rusia si fuesen lanzadas sobre sus centros productores, pero sin duda Norteamérica espera llenar mucho más sus almacenes para que, llegada la ocasión, pecar más por exceso que por defecto. — EFE.

«Por razones de alta estrategia diplomática»

### Acheson negocia un empréstito a Yugoslavia

Paris, 16.—El vespertino «Le Monde» dice que Dean Acheson ha tratado en Paris de la concesión de un empréstito a Yugoslavia «por razones de alta estrategia diplomática y que al efecto ha celebrado conversaciones con el secretario adjunto de Estado para cuestiones europeas, Parkins; con el embajador «volante» del Plan Marshall, Harriman con los embajadores norteamericanos y británicos en Belgrado y con el secretario del Foring Office, Bevin

«Le Monde» hace también referencia al propuesto pacto comercial angloyugoslavo de intercambio de productos por valor de 200 millones de libras esterlinas, por cinco años. — Efe.